

### **Día de la fotografía**

El Día de la Foto se lleva a cabo durante la Feria de Regreso a Clases el 27 de agosto. Si sabe que su hijo/a no podrá asistir, no se preocupe: tendremos una cita de recuperación en septiembre. Slow Road Photo solicita a las familias que reserven una [cita](#) entre las 3:00 p.m. y las 6:00 p.m. para que puedan controlar el flujo de tráfico. ¡Este horario no es obligatorio! Si llega temprano o tarde, se le tomará una foto a su hijo/a. Recibirá un enlace directo a las fotos de su hijo/a el **9 de octubre** .

### **Cuidados previos**

Las familias de CMS y de kínder de CMES ya deberían haber recibido el formulario de inscripción para el programa de cuidado infantil. Las familias de 1.º a 6.º grado de CMES que deseen participar en el programa, pueden hacer clic [aquí](#) para obtener el formulario (también pueden inscribirse con Lindsay en la Feria de Regreso a Clases). Les recordamos que este año el programa de cuidado infantil para **todos los niños** comenzará a las 7:45.

### **Comidas escolares**

En Cornerstone, todos los niños reciben desayuno y almuerzo a diario. Si bien nunca rechazamos a ningún niño, solo pediremos los alimentos que sabemos que consumirán. Si su hijo tiene alguna restricción dietética especial o si llevará el almuerzo a casa, le agradeceríamos que nos lo informara con suficiente antelación. Los pedidos de comidas se realizan mensualmente y debemos informarle sobre cualquier cambio en el plan de su hijo (por ejemplo, si cambia a almuerzo a casa) antes del 15 de cada mes. Haga clic [aquí](#) para completar nuestra encuesta sobre comidas escolares antes del 20 de agosto. ¡Gracias!

### **Servicios de evaluación e intervención**

Seguiremos usando FastBridge para las evaluaciones internas este año para los alumnos de kínder a sexto grado. Este año añadiremos una evaluación de matemáticas para los alumnos de kínder y Minnesota nos exige usar Capti ReadBasix para cualquier niño de primaria superior que tenga un rendimiento académico inferior al de su grado en la prueba de lectura FastBridge. Las familias no pueden optar por no participar en estas evaluaciones a menos que sus hijos tengan un IEP/IFSP que lo indique. Sin embargo, les notificaremos cuando se realicen y con gusto les compartiremos los resultados.

Los niños que recibieron servicios de intervención en matemáticas o lectura esta primavera con Jessy y Megan, respectivamente, continuarán recibiendo esos servicios este otoño hasta que se completen las evaluaciones.

### **Nuevo personal**

En CMES, nos emociona dar la bienvenida a Latricia Domally (Tricia) y a EG Saathoff a nuestro equipo de educación especial este otoño. Tricia será Coordinadora de Educación Especial, colaborando con la programación, las reuniones, apoyando a nuestro equipo en el centro y brindando servicios a los niños. Además, se encargará del horario de Emma hasta que regrese de su licencia parental a mediados de octubre. EG es nuestra nueva Trabajadora Social Escolar. También brindarán servicios de educación especial, además de apoyar nuestro currículo socioemocional y ofrecer grupos de habilidades sociales y regulación de la conducta a niños sin IEP. ¡Estamos deseando que conozcan a Tricia y a EG en la Feria de Regreso a Clases!

En nuestro programa de primera infancia, nos complace contar con Madelyn Avila Flores en la Children's House 2 junto con Kristin y Katte . Con la incorporación de Maggie a Toddler

Community a tiempo completo, esperamos que el cuidado posterior cuente con el apoyo del personal que los niños ya conocen (próximamente se darán más detalles).

Puede encontrar una lista completa de nuestro personal, nuevo y antiguo, en los manuales que recibirá en la Feria de Regreso a Clases.

### **Encuesta para exalumnos de CMS**

¡La campaña anual de recaudación de fondos para las Becas CMS arranca con el inicio del año escolar! Si su hijo/a asistió a CMS, nos encantaría saber qué significó su experiencia para usted. Haga clic [aquí](#) para enviarnos sus comentarios.

### **Notas de la comunidad**

Únase a Cornerstone y Family Values for Life el 19 de agosto, de 3:00 a 6:00, para el gran evento de regreso a clases de FVFL. No solo habrá comida y actividades gratuitas para los niños, sino también mochilas, útiles escolares y ropa. Consulte el folleto adjunto para obtener más información.

¡El final del verano es la temporada alta de mercados agrícolas en Minnesota! Si su familia participa en el programa SNAP, puede obtener \$30 por cada \$10 que gaste en los mercados agrícolas de St. Paul. Puede encontrar más información [aquí](#).